

Compte rendu de la nuit du conte à Fontainebleau le samedi 21 septembre 2013.

Sur le chemin des histoires, les conteurs de DINAMICONTE vous ont invité à partager leurs histoires au fil des mots. Ils ont ouvert la nuit du Conte dans la grotte des Serments quelque part dans la forêt de Fontainebleau. Puis plus tard, ceux qui le voulaient ont pu raconter une histoire, jouer de la musique ou dire un poème. Toutes les expressions artistiques étaient les bienvenues.

Pour atteindre ce lieu atypique, il a fallu mettre nos pas sur le sentier et marcher pendant une petite demi-heure, munis de nos lampes frontales, de nos pulls, sac de couchage, victuailles, et de notre bonne humeur.

Il y avait les habitués, mais aussi les nouveaux, ceux qui découvraient pour la première fois la forêt et cette grotte illuminée par des bougies, au milieu des rochers, toujours impressionnante à voir à la nuit tombée.

Après un repas partagé ensemble, la lampe magique de DINAMICONTE a diffusé ses histoires, plus ou moins longues, plus ou moins philosophiques, racontées seul ou à plusieurs, accompagnés de musiciens ou pas, et ce fut l'occasion de belles rencontres.

Nous remercions toutes les oreilles, petites comme grandes, d'avoir permis cette soirée magique et conviviale.

PS : Tout a été remis en ordre, et aucun déchet n'a été laissé sur place, la grotte a retrouvé sa tranquillité initiale, et personne ne pouvait soupçonner qu'il y ait eu une soirée conte.

Rendez-vous l'an prochain ou avant....

